
 

 

折り加工：A4 1/3仕上がり 巻き三つ折り＿地開き 表面 

（紙のサイズ 210mm×297mm 仕上がりサイズ 210×100mm ) 

●水色の枠線……切れてはいけない要素（文字やロゴ等）をいれる範囲 

●ピンクの枠線…仕上がりのサイズ 

●みどりの枠線…フチなし印刷にする場合、背景を伸ばす範囲 

 

★★★ ＰＤＦに変換して入稿される場合 ★★★ 

「ヘッダーフッター」画面（カーソルが矢印になる上下の余白の範囲でダブルクリック）より 

色つきのガイド線を消してから変換してください 
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登 壇  市 会 本 会 議 

Facebook 日々の活動を更新中！ Instagram プライベートを中心に更新中！ 

令和の時代として初の新年を迎えました。日頃からのご理解ご協力に感謝御礼申し上げます。 
北西線の開通、市民病院の移設開業、新市庁舎の共用開始、横浜武道館の開設、 
２０２０東京オリンピック・パラリンピック開催等々、横浜はチャンスの年を迎えました。 

地域の課題は中区の課題であり、横浜市の課題と捉え、 
本年も【誇れる街、中区】を実現すべく尽力して参る所存でございます。 

引き続きご指導のほどよろしくお願い致します。皆様のご健康とご多幸を心から祈念申し上げます。 
 

１２/６、令和元年横浜市会第４回定例会が開会。議案関連質疑にて、自民党横浜市会議員団・
無所属の会代表で登壇致しました。 

 

中区・西区版 2020 年１月１日 

紙 面 
市政報告 

【議案関連質疑】 

市第１１０号議案  
令和元年度横浜市一般会計補正予算
（第３号） 
（１）住宅修繕緊急支援事業 
  ア．事業の趣旨 
  イ．市民への広報 
（２）消防ヘリコプター復旧事業 
   消防ヘリコプター及び横浜ヘリポー 

ト施設の復旧に向けた考え方 
（３）港湾施設等復旧事業 
  ア．復旧する護岸の設計の考え方 
  イ．復旧に向けた決意 
 
今回議案となった約４５億円規模の補 
正予算を軸に８つの議案２５問を質問致 
しました。 

◎被災者生活支援対象となっていない 
半壊や一部倒壊を対象とする住宅修繕 
緊急支援を創設。 

◎台風１５号により水没した消防ヘリコプ 
ター１機の復旧事業でヘリポートの復旧 
を早期に実現。 

◎約８００ｍに及ぶ金沢の港湾施設（護 
岸の倒壊）においては、観測史上最大 
の高潮被害をもたらした伊勢湾台風に 
よる高波の高さに加え、大潮の満潮位 
が重なった場合を想定し、今後発生し 
得る高潮、高波を防護できる設計。 

市会 
議員 

と し の す け 

 

いなみとしのすけ 

人口減少少子超高齢社会、将来の横浜 
を見据えた様々な課題が山積する中、 
人も企業も輝く横浜市にむけ、引き続き 
スピード感をもって取り組みます。 

☆☆☆ いなみのおもい ☆☆☆ 



 

 

折り加工：A4 1/3仕上がり 巻き三つ折り＿地開き 中面 

（紙のサイズ 210mm×297mm 仕上がりサイズ 210×100mm ) 

●水色の枠線……切れてはいけない要素（文字やロゴ等）をいれる範囲 

●ピンクの枠線…仕上がりのサイズ 

●みどりの枠線…フチなし印刷にする場合、背景を伸ばす範囲 

 

★★★ ＰＤＦに変換して入稿される場合 ★★★ 

「ヘッダーフッター」画面（カーソルが矢印になる上下の余白の範囲でダブルクリック）より 

色つきのガイド線を消してから変換してください 
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１２/１６の NHKニュースにて、私の考えと同じ 
視点での内容が放送されました。 
平成２９年横浜市会第２回定例会一般質問 
で取り上げた【多胎児のいる子育て家庭への 
支援】について。横浜市として現時点で具体 
策に至っておりませんが、引き続き粘り強く取り 
組んで参ります。 
【議事録抜粋】平成２９年５月２６日 
平成２９年横浜市会第２回定例会 

１２/１２、いなみ後援会主催クリスマスアレンジメント 
２０１９をマリン FMのある本牧ベースにて開催させて 
頂きました。 
今年で３回目となるクリスマスアレンジメントのワー 
クショップ。講師は今年もイングリッシュガーデンのガ 
ーデナー遠藤美佐先生をお招きしました。時間中、 
遠藤先生にはマリン FM に生出演。 
クリスマスの後は、生花を差し替えて正月飾りにアレ 
ンジ！ティータイムには、しっかり市政報告。講師の 
遠藤先生、ご参加の皆様、ありがとうございました。 

 

≪ クリスマスアレンジメント２０１９ ≫ 

一般質問/発言者：自民党 伊波俊之助・・・ 
次に多胎児のいる子育て家庭の支援について伺います。先日、双子のお子様のいるお母様から、お子様が２人並ん 
で乗れるベビーカーで市営バスに乗ろうとしたところ、運転手から乗車を断られたという話を伺いました。 
この方のお話では、乗車を断られたのは今回が初めてではなく、まれに乗せてもらうこともあるようですが、断られるこ 
とのほうが多いようです。私は、この話を聞いて、子育て支援に力を入れている横浜市でこんなことが起こっているの 
かと非常に悲しい気持ちになりました。バスの構造上の問題や混雑状況もあろうかと思いますが、もっと子育て家庭の 
気持ちに寄り添った対応ができたのではないでしょうか。 
双子や三つ子など多胎児のいる御家庭は何をするにも２倍、３倍で大変御苦労されながら子育てしていると伺ってお 
ります。このような中で周囲から孤立してしまうことなどのリスクが高まることも危惧されますので、子育ての負担感や 
不安感を軽減できるような取り組みが必要だと感じています。そこで、多胎児のいる御家庭が安心して子育てできる 
よう、外出時の支援などにしっかり取り組むべきと考えますが、市長の見解を伺います。 

市長答弁・・・双子や三つ子などの多胎児のいる子育て家庭への支援について御質問をいただきました。 
外出時の支援についての取り組みですが、複数のお子様を連れて外出される際には、横浜子育てサポートシステム 
事業の一環として、提供会員が保護者の方に同行して手助けをしています。こうした市民同士の取り組みによりまして 
地域ぐるみでの子育て支援を進めていきます。あわせて、市民向けフォーラムの開催等を通じて子育てを温かく見守 
り、手を差し伸べるなど、子供や子育て家庭に寄り添う機運の醸成に努めていきます。また、バス等の公共交通機関 
におきましても、現状の課題を把握し、その対策をしっかりと進めてまいります。 

お も な 活 動 内 容 

[経歴]私立逗子開成高等学校卒/奈良産業大学法学 
部卒/２０１５年・初当選/２０１９年・２期目当選 

[活動]（社福）山手まごころの会・理事長他 

≪いなみ俊之助プロフィール≫ 
１９７０年７月３日 横浜市中区本牧生まれ 

 詳しいプロフィールは 
こちら！ 

11/20… 
11/22… 

 
11/23… 
11/27… 
11/29… 
11/30… 
12/1 … 

 
12/2 … 
12/3 … 

 
12/4  …  
12/5 … 
12/6-19 
12/6 … 

 
12/7… 

 
12/8 … 

 
12/9 … 
12/10… 

 
12/11… 
12/12… 
12/17… 
12/19… 
12/20… 
 

本牧いずみ公園清掃活動 
横浜文化賞贈呈式・記念コンサート/ 
北全 60周年祝賀会 
横濱台湾同郷曾總會 
渋谷健君を応援する会 
志学塾講演会 
純政会/ヨコハマトリエンナーレ 2020 
旧富士見中学校地域防災拠点訓練/駐日ブルキナ 
ファソ大使館主催ナショナルデー記念式典 
横浜エゼント会 
特別委員会/全日本不動産協会横浜支部/ 
中区歯科医師会 
IR説明会  
中区ソフトボール協会表彰式・納会 
令和元年横浜市会第４回定例会 
本会議登壇・議案関連質疑/山下町町内会初期消 
火訓練/政調勉強会/まごころの会 
伊勢山皇大神宮餅つき大会奉告祭/ﾏﾘﾅｰﾄﾞ地下街 
子どもｸﾘｽﾏｽ会/ともに浜をつくる会事業報告・懇親会 
資源リサイクル SDGｓ未来都市・環境絵日記 2019 
/誠友会例会/サンデーリーグ納会 
松本純と友好団体忘年会 
横浜市会議員研修会/ 
米国国務省日本語研修所との交流会 
本会議 
後援会主催第３回クリスマスｱﾚﾝｼﾞﾒﾝﾄのﾜｰｸｼｮｯﾌﾟ 
常任委員会 
本会議議決 
石川町音楽祭打上げ 

★12/1〜各種忘年会にも、お招き頂きました。 
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